

# Frisch zum Schulanfang

11.11.19

Das NBG bekam frisch zum Schuljahresanfang neue Sitzmöglichkeiten. Letztes Schuljahr wurden schon orange und graue Lederbänke als Sitzgelegenheiten mit passenden Tischen im Foyer aufgestellt. Vor dem Musikunterricht und auch in Freistunden kann man super auf ihnen sitzen. Zudem wurde der Standort der Schülerbücherei verlegt. Vom Obergeschoß wurden die Bücher in den Eingangsbereich gebracht, dem neuen Standort der Schülerbücherei.

Die neuen Sitzmöglichkeiten auf dem Pausenhof haben komische Formen und sehen aus wie abgeknickte Pfähle und Schlangen. Sie sind neonfarben und auf dem Pausenhof zu finden. Am heutigen Donnerstag (7.11.19) wurden sie mit Sand aufgefüllt, damit sie nicht von ihrem Platz wegbewegt werden können. Wir haben sie heute probegesessen und kommen zu folgendem Urteil:

Yannick: „Sehr gemütlich, trotz nasser Sitzfläche. Man kann dort gut chillen. Ich stelle es mir im Sommer gut vor, weil sie farbig und angenehm sind.“

Marlene: „Wenn sie nass sind, sind sie nicht so bequem. Durch die Farbe sind sie Eyecatcher und der Schulhof sieht gemütlicher aus.“

Vanessa: „Man kann sich anlehnen und dadurch sind sie bequem.“

Helena: „Ich sitze gern auf dem schwebenden Element der Sitzgelegenheit.“

Inka: „Ich finde, dass der Schulhof besser aussieht und bin froh, dass ich mich nicht mehr auf die Betonstufen setzen muss.“

Stefan: „Es ist nicht mehr so eintönig grau auf dem Schulhof aus.“

Samira: „Ich freue mich, dass sie da sind, aber sie sind in der Pause schon voll und ich wünsche mir mehr davon.“

Insgesamt kommen sie gut an, aber es wäre toll, wenn es noch mehr davon gäbe. Durch diese Farbflächen wirkt der Schulhof nicht mehr so öde. Ich wünsche mir noch mehr Farbe in der Schule.

*Yannick Renner 6d*